
 

                                            

                    
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

 
 
 
 

 
 

  
 

BESTをつくした中央祭 !! 
『星瞬 the BEST』をテーマに、２日間にわたって繰り広げられた中央

祭。合唱コンクールが始まった２日目の午後には、お客様の数が３００人

を超えました。多くの保護者・地域の皆様に見守られながら、今まで努力

してきた取組を発表することができました。観客の皆様は、中央中の「B

ESTを尽くした色々な瞬間」を楽しんでいただけたと思います。 

森野太陽君を委員長とした学校祭実行委員、各部門のリーダーや合唱コ

ンクール係・指揮者・伴奏者・パートリーダー等々、名前を出すときりが

ないぐらい多くの生徒が、中心となって活躍をしました。また、リーダー

とともに、中央中全体で、各役割に一生懸命に取り組む様子を見ることが

できました。この中央祭を通して培った「先輩・後輩やクラスメイトと協

力し、企画を考え、実行・表現する力」を今後の学校生活に生かしてくれ

たらと思います。 

★合唱コンクール 
【金賞】3A  【銀賞】３B 【銅賞】２A 
外部審査員の3名の先生からは、「ど

のクラスもハーモニーなどの技術も学

年に応じて上手ですが、それ以上に合

唱に取り組む姿勢が素晴らしく感動し

ました。」というコメントをいただき

ました。 

★校内弁論大会 

各クラスや国語科の先生から選ばれ

た8名の弁士は、どの発表も堂々として

いて立派でした。 「最優秀賞」の石渡

由莉さん、「優秀賞」の佐野綾花さん

が町内大会に出場します。  

           

 
 
  
 

PTAの皆様、ありがとうございました。 PTA 厚生委員・文化委員の皆様、PTA 食堂・リサイクルバ 

ザーに協力していただき、ありがとうございました。皆様のおかげで食堂バザーは大変スムーズに運営が行われました。また、 

リサイクルバザーにつきましても、13,675 円の収益をあげることができました。収益金は、今回の学校祭家庭科チームの材料 

費として活用させていただきました。ご協力本当にありがとうございました。 
 

 
 

  
 

生徒総会（１０/２１） 
前期の活動を振り返り、後期の活動計画

を審議する生徒総会。さらに中央中をより

良い学校にしていくため、活発な討議が繰

り広げられました。 

また、前期の生徒会役員の退任の挨拶も

行われました。今まで学校のために頑張っ

てくれた旧生徒会役員の皆さん、今まであ

りがとうございました。 



 

                                                                                                   


